

Los goles de Copa Espol fueron dedicados a los padres en su día

Se jugó la quinta fecha donde las barras no pudieron faltar

ALEX LIMA / EXPRESO

REDACCIÓN GUAYAQUIL

Los gritos y cánticos de los padres matizaron la jornada llena de goles y celebraciones.

Familiares y amigos se dan cita cada semana en el Campus de la Politécnica con el fin de alentar a sus equipos favoritos.

Congregados en grupos se ubican en las gradas del estadio o también lo hacen tras las vallas del campo de juego para adiestrar a los pequeños futbolistas.

¡Vamos, Kevin! "Sube, cubre", son algunos de los gritos que incesantemente se escuchan cada fin de semana en el escenario.

Los bombos, pitos, platillos o cualquier elemento que les origine ruido son los complementos perfectos para lograr sus objetivos: animar a los pequeños.

Besos, afectos, bendiciones y una que otra cábala ponían los padres en manos de sus pequeños, previos a los encuentros de los futbolistas.

Uno de ellos era Luis Bourne, quien pacientemente le instruía una y otra vez a su pequeño hijo, Helmut, de 7 años, cada una de las pautas que debía utilizar para lograr el triunfo.

Y no le fue mal, su equipo, el Domingo Comín, se impuso a Praga por 6-0.

Justamente uno de esos goles fue anotado por el pequeño Helmut, quien efusivamente le dedicó el tanto a su papá en honor a su día clásico.

Otro de los infantes que quiso rendirle tributo a su progenitor fue Luis Martínez. Sus goles encajados en el arco del Praga fueron suficientes para demostrarle lo orgulloso que se siente por ser su hijo.

El gol que Josué Morales



A pesar de haber perdido, el enmascarado Tylor Bazarro mostró sus dotes con su club Duott Sport.

ALEX LIMA / EXPRESO

marcó en la portería de Liceo Los Andes hizo que su papá, Andrés, mostrara una pequeña presunción sobre él. No era para menos, este tanto produjo que su equipo el Vicente Rocafuerte se impusiera sobre su rival.

Y así se fue cumpliendo la quinta fecha de la Copa Espol, con afecto y muestras de cariño a los padres, jornada que también estuvo marcada por la presencia de un enmascarado.

Tylor Bazarro, del conjunto Duott Sport, también quiso rendirle un pequeño homenaje a su papá jugando con su singular antifaz. Lastimosamente su festejo no se concretó ya que su equipo no pudo ante MPS, que se impuso por 1-0.



Las barras semana a semana se apostan en las gradas del estadio de la Espol a fin de alentar a los pequeños futbolistas.